



**En effet, du fait de la nouvelle coupure de la fibre optique, on assiste à de nouvelles perturbations chez un opérateur.**

Alors que l'on en était encore à s'interroger sur les raisons de cette nouvelle perturbation, des abonnés d'un opérateur de mobile ont reçu un message annonçant « une triple coupure de la fibre optique » gérée par le partenaire Camtel. Des informations internes à cette entreprise confirment, en effet, des perturbations sur le réseau à fibre optique de l'opérateur historique des télécoms.

On apprend, par exemple, que depuis le mois de janvier 2020, ces installations sont l'objet d'actes de vandalisme, ce qui entraîne des ruptures régulières. Selon les mêmes sources, au cours des 20 premiers jours du mois de janvier 2020, le réseau backbone à fibre optique de Camtel a été vandalisé 19 fois, ce qui correspond à pratiquement une coupure de la fibre toutes les 24 heures.